

(Source : NouvelOrdreMondial.cc)

Ce métal sous forme de sel, est présent dans de nombreux produits du quotidien : saucisses, brioches ou encore cosmétiques. Mais des scientifiques s'inquiètent des conséquences pour la santé, notamment pour certaines personnes qui ont été vaccinées contre l'hépatite B.

Aujourd'hui, il est pourtant possible de se passer d'aluminium.

Partager cet article :

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Google+](#)
[Pinterest](#)

À lire également :



[Le monde est toxique \(documentaire\)](#)



[Vaincre le cancer aisément par l'alimentation](#)



La « théorie du complot » officielle du 11 septembre 2001



De Pasteur aux papillomavirus : un biologiste parle de la désinformation relative aux vaccins